

En conjunto con Fundación La Semilla:

## **40 familias de La Estrella y Las Cabras participaron de la tercera edición del taller “Huertos Familiares” de Agrosuper**

***El programa tiene como propósito contribuir a mejorar la calidad de vida de los vecinos, promoviendo el emprendimiento, la economía familiar y la promoción de hábitos de alimentación saludable.***

**05 de septiembre de 2024.-** Por tercer año consecutivo, vecinos de las comunas de La Estrella y Las Cabras participaron del inicio del taller de “Huertos Familiares” de Agrosuper. Se trata de una iniciativa en conjunto con Fundación La Semilla que busca capacitar a los participantes en el desarrollo de una agricultura sustentable, brindándoles herramientas teóricas y prácticas para el cultivo de hortalizas en sus hogares.

El programa tiene como propósito generar un impacto positivo en el medio ambiente y en el entorno de las comunidades cercanas a Agrosuper, contribuyendo a mejorar la calidad de vida de los vecinos. En esa línea, busca potenciar emprendimientos con enfoque agroecológico, la economía familiar y la promoción de hábitos de alimentación saludable.

El primer módulo del taller contó con la participación de la experta en ecología regenerativa, Annika Schüttler, quien destacó el interés y la motivación de los participantes en esta nueva edición. ***“El hecho de enseñarles a cultivar sus propias verduras los provee desde múltiples ángulos. Por un lado, en lo económico, ya que les permite ahorrar y, por otro, los hace más autosuficientes”***, expresó.

Desde Agrosuper, la coordinadora de Relaciones con la Comunidad, Ximena Reyes, valoró los resultados de la iniciativa a tres años de su implementación. ***“Estamos muy contentos de la efectividad que ha tenido Huertos Familiares ya que nos ha permitido generar un vínculo muy cercano con nuestros vecinos, visitándolos continuamente en sus casas y, al mismo tiempo, contribuir a la economía familiar”***, afirmó.

Por su parte, una de las beneficiarias del programa, María Soledad Atton, habitante del sector de El Cajón en La Estrella se mostró agradecida por esta iniciativa, valorando el compromiso de la empresa con sus vecinos. ***“Aprender a tratar el suelo y a reutilizar el pasto es muy importante ya que, además, nos permite cultivar verduras para nuestra propia alimentación”***, explicó. Agregó que ***“el hecho de contar con este taller, que nos enseña a trabajar la tierra, es un tremendo aporte de Agrosuper”***, señaló.

Tomates, lechugas, acelgas, orégano, pimentón, zapallos y otras hortalizas son parte de los productos que la mayoría de los participantes cultivan y cuya producción esperan mejorar gracias a “Huertos Familiares”. En su tercera edición, el programa se extenderá en dos módulos más, con un calendario de clases teóricas y prácticas que abordarán áreas como el lombricompostaje, manejo de aguas grises y la cosecha.

Para mayor información contactar a

Felipe Aguayo

+56 9 7528 5985

[faguayo@agrosuper.com](mailto:faguayo@agrosuper.com)



@agrosuper\_somosvecinos



Agrosuper – Somos Vecinos



@AgrosuperSA



Agrosuper